

Ruminot confesó que canceló un show para estar el sábado en Viña

AGENDA. El humorista tenía una presentación en Estación Central que dejó de lado por el corte de luz. Sebastián Yatra sorprendió a sus fanáticas con un tema.

Debido al apagón que afectó a 14 regiones del país el martes, la jornada de ese día del Festival de Viña fue reagendada para este sábado. El comediante Pedro Ruminot, quien era el encargado del humor en esa jornada, confesó que tuvo que cancelar una presentación que tenía ese mismo día para actuar en la última jornada de Viña.

Y es que Ruminot se iba a presentar en el aniversario número 40 de la comuna de Estación Central este sábado. Sin embargo, debido a la contingencia, tuvo que cancelar esa presentación, aunque afirmó que la municipalidad comprendió la situación.

Pero antes, y para evitar la cancelación, contó que propuso a los organizadores una opción: "En un momento dije 'bueno, ¿y si lo graban y lo muestran el sábado?', pensé. Llamé y les dije, me dijeron que no es mala idea. Ahí estuvimos conversando mucho rato, hasta última hora, cuando llegó la orden desde el gobierno por el tope de queda y el estado de ex-



ARCHIVO AGENCIA UNO

RUMINOT NO ESTARÁ EN ESTACIÓN CENTRAL, PERO SÍ EL SÁBADO EN VIÑA.

cepción. La Quinta estaba con energía", dijo el comediante.

Otros artistas que se vieron obligados a reprogramar su jornada fueron los colombianos de Morat. El bajista de la banda, Simón Vargas, mientras ayer se sacaba fotos con su público, afirmó que "vamos a tener que esperar hasta el sábado para las sorpresas".

Sebastián Yatra, el encarga-

do de cerrar esa jornada, salió en la tarde de ayer, a las afueras del Sheraton Miramar, para darle un pequeño recital a sus fans. El cantante colombiano se subió al capó de un auto, y con una guitarra y un micrófono, les regaló un momento inolvidable al cantar 'Un año', tema que grabó con Reik. "Este es el Festival donde puede ocurrir cualquier cosa", dijo Yatra.

Con respecto a la cancelación del martes, los animadores del Festival también dieron su punto de vista. "Estuvimos esperando la decisión de la máxima autoridad para acatarla, y eso fue lo que hicimos. A cierta hora nos dijeron 'esto va', después no dijeron 'esto no va', después esto va, pero la decisión era de la autoridad", dijo Rafael Aranceda. CS